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 5/8 宮古市千徳公民館         リーダー２名 奥寺征美委員（前,組織広報） 

髙橋和恵理事（トレイナー） 

  

 

 

 

14 団 

スキルアップ目指して   
今年度の情報交換会は「リーダーのレベルアップ」がサブテーマ。団活動をより良いものにするために各団のリーダー

も学び続けています。現在までの訪問ができた団情報交換会の様子を開催日順にふりかえります。 

 

この日は、５団の髙橋温子団委員長も花巻から参加され、クラフト等を楽しみ交流し和やかな時間を過ごされたとのことでした。 

先日開催の「ふれあい広場」団ブースでも同じクラフトをご提供いただきました。ありがとうございました！         

（写真左：14 団の集会が主に行われている千徳公民館 中：絹製たわし：フェルトのハート小物入れ 右：和紙の札入れ） 

連盟総会前の、GW明け 5/8に 14団へ訪問。団の課題などを話し合った後「連盟事業に役立たせてほしい」とクラフトのご紹介

をいただきました。特にも着物の布を細くさき長編みで作る「絹製わたし」は、マイクロプラスティック問題への取り組みでもあ

り、SDGsの活動にアンテナの高い 14 団ならではのクラフトですね。 

Vol.2 団情報交換会特集 ※本誌発行時までに終了した会を記載                        発行：組織広報委員会                     

1８団  9/24 盛岡市四ツ谷教会  リーダー2 名  髙橋和恵連盟長（トレイナー）          

松村とく子理事（組織広報担当） 

 

  

 

18団でも団の課題が話し合われ「スカウト募集の

PR活動を一歩ずつ実施すること」「保護者との信

頼関係を今後も大切にすること」などを確認しまし

た。スカウトの新規入団に向けて体験集会の計画な

どを努力されているお話をうかがい、訪問した理事

も大いに励まされました。「シニア・レンジャーが

興味を持つような集会内容」をとのご要望に応え、

SDGsを意識したブックカバー作り、フェルトを 

インターナショナルキャンプで賑やかだった夏も終わり、秋の深まりを感じ始める９/24、18 団への訪問をしました。 

利用したバック作りなどを準備して一緒に作成しました。「活動継続するために必要な動かされる言葉をいただき感謝です」との

成果の感想をいただきました。（写真左：ブックカバー 右：フェルトバック） 
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神奈川県連

盟指導者研

修会に参加 

6/13 髙橋和恵連盟長と

東京都在住の千田千恵

リーダーが参加。（裏面 

下） 

リーダーからお聞きしまし

た。（裏面へ） 

 
 

 

３団への訪問は 11/12。高橋正子団委員長宅におじゃましました。団からのご要望

は、新規会員獲得を目指し「SNSの活用について」スキルアップ。具体的にはインス

タグラムの団アカウントを作りたい、運用の仕方やコツを教えて欲しいということでし

たので、委員会としても張り切って事前準備をしました。参加したリーダー方とスマホ

片手に「ここはこう」「こっちにこれを入れて」「そこをクリック」などと ワイワイ

ガヤガヤのひと時を過ごし、見事！インスタグラムの団アカウント開設となりました。

運用の仕方、多くの人に見ていただく工夫、＃（ハッシュタグ）の付け方、写真だけで

はなく動画も投稿すると注目度が上がること等々、いろいろな基礎やコツ、情報を提供

できたと思います。多くの関心ある方に見ていただいて、今後は若い世代のお母さんを

ターゲットにますます情報発信していただけたら嬉しいです。「SNSの有効性や運用

についてわかりやすく解説してもらい、私たちでもやればできる！」の気持ちになれま

した。」との成果の感想をいただきました（右写真：開設したインスタグラムページ） 
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松村理事（吉里吉里）や齊藤理事（元第１団所属）と懐かしい話で盛り上がり、かつて会員だった方にまた声をかけていくのも、活動

を継続し支援者を増やしていくためのひとつの方法との意見も出て、「初心にかえり未来へつなぐ、とても貴重な良いひと時でした」

との成果の感想をいただきました。（写真：オンライン情報交換会の様子） 

 11/12 団委員長宅   リーダー２名  長畑ルミ子副連盟長 

                         菊地真弓（組織広報委員）                       

  

 

 

 

９団情報交換会は、オンラインで行いました。団からのご要望は、

「他団の集会例を学ぶ」「継続してスキルアップするために必要な

ことについて」。参加理事の所属団からどのような集会を行ってい

るか参考になる集会事例を教えていただきました。継続してスキル

アップするには、求められていることを確実に身につけていくこと

ほか、アンテナを高くして日々関心を高めていくこと、日本連盟の

HPやメールマガジンなどにあるたくさんの情報を、できるだけキ

ャッチするように努めることだと意見が出ました。また、千田弥生

団委員長はかつて沿岸釜石の第１団所属の方でしたので、沿岸団の

松村理事 

、 

９団 
 1２/1０ オンライン  リーダー３名  松村とく子理事（組織広報） 

                           齊藤志保理事（団担当） 
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 1/1５ 花巻市生涯学園都市会館 リーダー２名 髙橋和恵連盟長（トレイナー） 

                                 奥寺征美理事（団担当） 

                       

  

 

5団情報交換会は、年明けの１/15に行われました。団からのご要望は「企画書                       

の書き方について」“企画・計画書作成”はリーダーにはとても大切なスキルで                       

すが、今年度リーダー認定された新リーダーがいらっしゃる団であるため、先輩                       

リーダーも再確認の意味で積極的に学んでくださいました。                                

まず和恵トレイナーによる「企画書について」の講義。                                    

計画書の必要性や“Plan→Do→See”の必要性・５W（or6W）2H に沿う                         

考え方を丁寧に説明していただき、再確認することができました。                             

懇談会では、会員募集や団宣言についての説明。会員増強について・日頃集会                        

を通して思ったこと考えたことを出し合い話し合って有効な時間を過ごしてい                         

ただきました。「来年度へ向けて抱負を話し前向きな活動意欲を得る良い機会                         

でした」との成果の感想をいただきました。（写真：5団の新リーダー方） 

 


